



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>240 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZISM097</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Michael zingraf vous propose à la vente cette villa neuve idéalement situées au pied du village de grimaud offrant une vue imprenable sur le château. La propriété d'environ d'environ 240m2, se compose de quatre chambres en suite, parfaites pour accueillir une grande famille ou des invités ainsi qu'une magnifique chambre de maître donnant sur une grande terrasse. Le salon, lumineux et spacieux, s'ouvre sur une belle piscine en pierre de bali de 15x5 offrant un cadre idéal pour se Détendre et profiter du climat Méditerranéen. A cela s'ajoute un garage double carrelé et isolé, de nombreuses ...

*Michael zingraf offers for sale this brand new villa ideally located at the foot of the village of grimaud with breathtaking views of the castle. The property is approximately 240m2 and comprises four en-suite bedrooms, perfect for accommodating a large family or guests, as well as a magnificent master bedroom opening onto a large terrace. The bright and spacious living room opens onto a beautiful 15x5 bali stone swimming pool, providing the perfect setting to relax and enjoy the mediterranean climate. There is also a tiled, insulated double garage and plenty of parking. The property is built ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M.**

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

